

Fecha: 20-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Presidente Boric y José Antonio Kast exhiben unidad en La Moneda frente a incendios forestales

Pág. : 11

Cm2: 621,2

VPE: \$ 1.048.661

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No Definida

Presidente Boric y José Antonio Kast exhiben unidad en La Moneda frente a incendios forestales

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

El actual Presidente de la República, Gabriel Boric, y el mandatario electo, José Antonio Kast, realizaron estelares una declaración conjunta desde el Palacio de La Moneda tras reunirse por poco más de una hora para abordar la emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a las regiones del Biobío y Ñuble.

El encuentro, que marcó la tercera cita entre ambos desde la segunda vuelta presidencial, contó además con la participación del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, y de Claudio Alvarado, quien aparece como favorito para encabezar esa cartera en el próximo gobierno.

"Estos días han sido difíciles para miles de compatriotas afectados por los incendios en la zona sur de nuestro país, particularmente en las regiones de Ñuble y Biobío", señaló Boric, quien agregó que "desgraciadamente, tenemos la certeza que 19 compatriotas han perdido la vida y hay cientos de viviendas destruidas, lo que de seguro va a aumentar significativamente".

El mandatario destacó el despliegue estatal desde

el inicio de la emergencia y agradeció la disposición del Presidente electo. "Quiero decirles que el Estado ha estado desplegado desde el primer momento y quiero agradecerle mucho también a José Antonio Kast y su equipo de poner siempre la mirada en la solución en estos temas", afirmó.

El Presidente de la República enfatizó que las instituciones han estado en terreno "desde el primer momento" y expresó sus condolencias a las familias de las víctimas, adelantando que se decretará duelo nacional una vez que exista certeza total sobre el número de fallecidos.

A continuación, el Presidente electo, José Antonio Kast, tomó la palabra y valoró la instancia de coordinación durante la transición. "Quiero valorar la información que nos han entregado, que para nosotros es fundamental, porque la emergencia le toca enfrentarla al gobierno actual y es complejo", indicó el mandatario electo, quien añadió que "no corresponde nada más que ponernos a disposición a colaborar en la posición que nosotros

tenemos".

El líder del Partido Republicano puso énfasis en la etapa posterior a la emergencia. "Para lo que viene después, que es la reconstrucción, también es fundamental contar con buenos antecedentes y catástros", afirmó. Recalcó, además, la necesidad de una planificación ordenada una vez superada la fase más crítica del combate de los incendios.

Kast respaldó el llamado del Ejecutivo a la ciudadanía a respetar las instrucciones de las autoridades: "Es muy importante que la ciudadanía esté muy atenta a las instrucciones que se den del Gobierno, que respeten a las fuerzas policiales y de las Fuerzas Armadas que están desplegadas".

Asimismo, hizo un llamado a canalizar adecuadamente la ayuda. "Necesitamos también que todas las personas que quieren colaborar, las organizaciones sociales y los municipios, estén muy coordinados con lo que haga el Gobierno para que la ayuda llegue oportunamente donde tiene que llegar", afirmó.

El mandatario electo agradeció al equipo que lo acompañó a La Moneda: Claudio Alvarado, Iván Poduje, María Jesús Wulf y Martín Arrau, todos mencionados como parte de su futuro gabinete, cuya presentación oficial está prevista para este martes.

La declaración conjunta finalizó con un apretón de manos entre Boric y Kast, en una señal de coordinación institucional frente a una de las emergencias más graves que ha enfrentado el país en los últimos años.



EL PRESIDENTE ELECTO llamó a la sociedad civil a actuar coordinadamente con el Gobierno.



EL PRESIDENTE BORIC y el mandatario electo Kast se dieron la mano tras su declaración conjunta en La Moneda.